

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung
vom Dienstag, den 21.07.2015.

3.15 Antrag der SPD-Fraktion zur Stärkung der Bürgerbeteiligung in Neu-Anspach Vorlage: 145/2015

Beschluss:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Magistrat zu beauftragen, ein Konzept zur Bürgerbeteiligung in Neu-Anspach zu entwickeln und der Stadtverordnetenversammlung (Ältestenausschuss auf Wunsch) zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen. Hierbei soll insbesondere eine verbesserte Bürgerbeteiligung bei großen Maßnahmen erreicht werden. Bei der Umsetzung des Konzeptes sollen auch die bereits bestehenden Angebote wie Bürgerversammlungen, das Bürgerinformationssystem auf der Homepage der Stadt, aber auch die Sozialen Netzwerke wie z.B. Facebook mit einbezogen werden. Hierdurch soll eine breite Basis für alle geschaffen werden, jedoch auf der entsprechend rechtlich einwandfreien Grundlage.